

25.07.2019 19:13 Uhr

Pressemitteilung der Stadt Geislingen

Prämierung der besten Beiträge beim Kinderfestumzug

Geislingen an der Steige, 25. Juli 2019 – Auch in diesem Jahr hat eine Jury die einzelnen Beiträge beim Kinderfestumzug angeschaut und bewertet. Nach dem Votum der Jury lieferten am Kinderfest-Montag die Lindenschule (erster Preis) und die Waldorfschule (zweiter Preis) in der Kategorie „Grund- und Hauptschulen, Förderschulen“ sowie die Schubart-Realschule (erster Preis) und das Michelberg-Gymnasium (zweiter Preis) in der Kategorie „Realschulen, Gymnasien und Berufsschulen“ die schönsten Beiträge.

Am Mittwoch, 24. Juli 2019, gratulierte Geislingens Oberbürgermeister Frank Dehmer den Erst- und Zweitplatzierten. „Ihr habt Euch super Kostüme einfallen lassen. Das hat uns richtig fasziniert. Danke für Eure tolle Mühe“, sagte Frank Dehmer zu den Schülerinnen und Schülern.

Geldpreise stiftete die Volksbank Göppingen: Die erstplatzierte Schule in der jeweiligen Kategorie erhielt 200 Euro, die Zweitplatzierte 100 Euro. „Ein großes Dankeschön auch an Rainer Schubert von der Volksbank Göppingen, die bereits seit Jahren die Geldpreise stiftet“, sagte Geislingens Oberbürgermeister.